

Negroportes

GALERIE



Benjamin Poulanges & Marc Deloche

Artiste multifacettes Benjamin Poulanges pose un regard original sur le monde de la création, riche de ses nombreuses expériences. Son esprit est ouvert à tout ce qui touche à l'art, la mode, le design, le luxe. En 2016, fort de ces expériences, il n'hésite pas à se remettre en question lorsqu'il décide d'exprimer sa propre sensibilité. Il se forme à la céramique auprès de la manufacture bicentenaire Rometti. Ce matériau lui permet de travailler des formes classiques surdimensionnées auxquelles il donne mouvement et instabilité. Puis, il utilise la toile comme support là où des formes et leur déséquilibre se révèlent par le biais des couleurs sans cesse changeantes : les noirs et les bleus, mats et satinés, se répondent et s'entrechoquent.

Après des études à l'école d'Architecture UP1 à Paris qui le mène jusqu'à son diplôme, Marc Deloche installe son cabinet d'Architecture à Toulouse. Il travaille aussi sur la rénovation de maisons et d'appartements, ses projets se situent en France et à l'étranger. Marc Deloche entretient une passion avec les bijoux depuis très longtemps. Avant de les créer il les collectionne, d'origines très diverses parfois ethniques, parfois plus classiques mais anciens sur des périodes comme les années 1930 ou 1940. C'est le hasard de la vie qui le conduira à se retrouver derrière un établi pour apprendre et découvrir le monde magique qu'est la création et la réalisation d'un bijou.

BIOGRAPHIE / BIOGRAPHY

Benjamin Poulanges is a multi-faceted artist with an original vision of the creative world, inspired by his many experiences. His
14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE
galerie@negroportes-galerie.com — +33 1 71 18 19 51

mind is open to everything to do with art, fashion, design and luxury. In 2016, strengthened by these experiences, he didn't hesitate to challenge himself when he decided to express his own sensibility. He trained in ceramics at the bicentenary Rometti factory. This material enables him to work with oversized classical forms, to which he gives movement and instability. He then turned to canvas as a support, where shapes and their imbalance are revealed through ever-changing colors: blacks and blues, matte and satin, respond to each other and collide.

After studying at the UP1 School of Architecture in Paris, where he graduated, Marc Deloche set up his own architectural practice in Toulouse. He also works on the renovation of houses and apartments, with projects in France and abroad. Marc Deloche has been passionate about jewelry for a very long time. Before creating them, he collected them from a wide range of origins, sometimes ethnic, sometimes more classical but older pieces from periods such as the 1930s or 1940s. The adventure of life led him behind a workbench, learning and discovering the magical world of jewelry creation.

BIOGRAPHIE / BIOGRAPHY

Galerie Negropontes

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris

Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE

galerie@negropontes-galerie.com — +33 1 71 18 19 51